

Anfrage öffentlich	Datum 17.03.2016	Nummer F0054/16
Absender Stadtrat Karsten Köpp Fraktion DIE LINKE		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 17.03.2016	
Kurztitel Stadt verweigert Zuschuss, Kontaktkaffee in Cracau muss schließen		

Wie in der Lokalausgabe der Magdeburg Volksstimme zu lesen war, hat die Caritas Ende Februar ihr Kontaktcafé für bedürftige Menschen im Jugend- und Sozialzentrum „Mutter Teresa“ geschlossen. Nach über 20 Jahren sah man sich dazu gezwungen, nachdem die Stadt einen Projektantrag auf finanzielle Förderung abgelehnt und einen finanziellen Zuschuss für das laufende Jahr verweigerte.

Ich frage den Oberbürgermeister:

1. Welche Gründe rechtfertigten im Einzelnen, den Projektantrag zur Förderung des Kontaktcafés im Jugend- und Sozialzentrum „Mutter Teresa“ abzulehnen und den finanziellen Zuschuss für das laufende Jahr zu verweigern?
2. Unter welchen Voraussetzungen wäre es möglich diese Förderung noch in diesem Jahr wieder aufzunehmen?
3. Wie viele Projektanträge zur Förderung und Unterstützung bedürftiger Menschen wurden für das laufende Jahr gegenüber der Stadt Magdeburg gestellt und wie viele wurden davon bis heute genehmigt? (Bitte hier jeweils die Gesamtanzahl und die beantragte Gesamtfördersumme benennen.)
4. In welcher Weise erfolgt die Bedarfsplanung zur Förderung und Unterstützung bedürftiger Menschen in der Landeshauptstadt Magdeburg?

Ich bitte um mündliche und schriftliche Stellungnahme.

Karsten Köpp
Stadtrat